
Табун шести коней

Якутские и тувинские породы лошадей появились на полуострове Таймыр.
Приживутся ли они в Арктике?

  

  

Еще совсем недавно казалось немыслимым обсуждать тему табунного коневодства на
полуострове Таймыр. Но заседание Клуба исследователей Таймыра, которое прошло в
экологической гостиной Объединенной дирекции, показало, что меняется не только
климат, но и привычные представления о таймырской фауне.

      

 

  

На встречу был приглашен Ринат Губайдуллин — человек, который решил заняться этим
видом сельского хозяйства у нас на территории. Промысловик, tпроработавший на
Таймыре не один десяток лет, хорошо понимает, на что идет. С осени на берегу реки
Норильской уже зимуют первые шесть лошадей будущего табуна: один якутской породы
и пять «тувинок». Ринат Фаритович говорит, что погода за несколько последних лет
сильно изменилась и теперь больше напоминает климат Башкирии, где Губайдуллин
провел детство и юность.

  

Если сельскохозяйственный эксперимент удастся, то через три-четыре года мы можем
говорить о самом северном в мире табунном коневодстве.
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